
                            令和５年 11 月 1 日 

 

 

 

         地域の皆様へ 

 

  長らくお世話になっておりました「廃品回収」ですが、今年度始めの PTA

との話し合いによって今年から行わないこととなりましたのでお知らせいたし

ます。長い間大変お世話になりました。 

学校では常時「アルミ缶」の回収を行っておりますのでご協力をお願い致しま

す。（自転車小屋に入れるものを設置しております。） 

 

 

                         中村西中学校長 小野川 憲 


